
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         “Na Vigília Pascal, a Igreja lê a narração da criação 
como profecia. Na ressurreição, verifica-se de modo mais 
sublime aquilo que este texto descreve como o início de 
todas as coisas. Deus diz de novo: «Haja luz». A 
ressurreição de Jesus é uma irrupção de luz. A morte fica 
superada, o sepulcro escancarado. O próprio Ressuscitado é 
Luz, a Luz do mundo. Com a ressurreição, o dia de Deus 
entra nas noites da história. A partir da ressurreição, a luz 
de Deus difunde-se pelo mundo e pela história.” 

             (Papa Bento XVI) 

 
Que o Senhor vos conceda uma santa e Feliz Páscoa! 

 São os mais sinceros votos dos formadores, seminaristas, 
famílias e irmãos em missão. 
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